Du 17 au 21 mai

Cette semaine, avec Maud, nous avons fabriqué notre œuvre du mois de mai : un joli brin de muguet.



En motricité, nous avons fait une course de relais : nous étions par équipe, et il fallait courir toucher un drapeau puis revenir et donner le relais au suivant pour qu'il court à son tour.





Nous avons commencé notre nouveau plan de travail; les élèves arrivent de mieux en mieux à se repérer dans le tableau et à cocher les activités une fois terminées et validées.



Pour le petit déjeuner, nous avons mangé une tartine de confiture de fruits rouges avec un verre de lait de brebis.

It partir de ce jeudi, jusqu'à la fin de l'année, les Grands vont aller à la piscine avec Philippe pour apprendre à se déplacer dans l'eau ou mettre la tête sous l'eau. Philippe a expliqué le parcours d'obstacles qu'ils allaient faire, ainsi que les règles de sécurité. Les trois classes étaient bien séparées dans la classe de Philippe à cause du Covid.





Vendredi 7 mai, nous avons fêté, avec un peu de retard, le carnaval. Nous avons défilé dans la cour avec nos beaux déguisements, et ensuite, nous avons mangé des crêpes faites par les parents du Sou des Ecoles. Merci!





Il court, il court le furet

Il court, il court le furet
Le furet du bois, Mesdames
Il court, il court le furet
Le furet du bois joli

II est passé par ici II est passé par ici II repassera par là II repassera par là

